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ASSEMBLÉE GÉNÉRALE du 0  8   Décembre 202  3  
Présents : 
Les membres selon liste d’émargement et pouvoirs détenus par le Secrétariat.
57 membres présents ou représentés à l’ouverture (28 procurations) dont
8 membres CoDir sur 11 (excusés : Laurent CAUSSE, Marceau DUCHENE et Jean LAUNAY)
Elus des institutions conviés : Mme Sophie BOIN, maire de Saint Jean Lespinasse (excusée)

Mr Christophe PROENÇA, Président de CAUVALDOR (excusé) 

Ouverture de l’Assemblée par Pierre BORIE l’Ordre du jour comme suit : 
Rapport Moral du Président et Vote
Rapport d’activités 2023
1. Activités Club-house 
2. Activités Terrains
3. Activités Sportives
4. Activités Économiques & Financières
5. Questions diverses
Projet d’activités 2024
1. Projets Club-house 
2. Projets Terrains
3. Projets Sportives
4. Projets Économiques, Financiers et propositions tarifaires et du budget prévisionnel 2024
5. Questions diverses
6. Mises au vote des propositions tarifaires et du budget
Élection du nouveau Bureau
Élection du nouveau Comité Directeur
Le mot de Serge GUIEYSSE

PV ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 

du 08 décembre 2023



Rapport Moral du Président et Vote

Je voudrais commencer par vous remercier de votre présence aujourd’hui, qui témoigne de 
votre intérêt pour notre association. C’est un grand plaisir de vous retrouver pour évoquer 
l’état de santé de notre club, vous présenter les actions entreprises et nos objectifs pour 
améliorer le terrain, l’accueil, le coté sportif et essayer de tenir le budget au mieux. 
Un de nos gros défi lors de ces deux dernières années a été de relancer une dynamique de
convivialité et de retrouver cet esprit familial et sympathique qui avait quelque peu 
disparu.
Nous avons subi la première année des tentatives de déstabilisation avec beaucoup de 
mensonges et de manipulations. Cette dernière année a été plus agréable et nous avons pu 
travailler en paix et dans la sérénité. Sans vous faire un dessin, vous comprendrez que je 
ne souhaite pas le retour des fauteurs de troubles pour le bien du club et de ces 
membres.
Je n’ai pas souhaité me représenter devant vous pour un nouveau mandat pour raisons 
strictement personnelles, en effet je quitte la région et il est impossible de gérer un club 
en "télétravail". Je suis heureux que Serge ait accepté de se présenter pour prendre la 
présidence et je suis sur qu’avec son équipe il continuera de faire progresser le club dans 
le bon sens et avec le même esprit.
Je souhaite remercier, CAUVALDOR et son Président Christophe PROENCA qui sont 
toujours à nos cotés pour nous accompagner et financer quelques projets comme le drainage
et la réfection du club house, Sophie BOIN Maire de Saint Jean Lespinasse qui nous 
apporte son soutien et une aide logistique.
Un grand merci à tous nos partenaires dont vous verrez défiler les noms sur la télé, 
acquise grâce à une donation de la SERMATI et merci à son Président Xavier MIELVAQUE
pour son aide et son implication puisqu’il se présente au CoDir.
Je tiens à remercier tout notre personnel, Pierre Marie et Ugo qui nous permettent d’avoir
un terrain de plus en plus performant, Florence et Sarah qui vous accueillent dans ce 
magnifique club-house et Daniel qui nous apporte son expérience et son efficacité
Je ne peux bien sur pas oublier les bénévoles qui sont présents toute l’année et contribuent
fortement au bon fonctionnement de l’association que ce soit AUMILI, l’école de golf, les 
compétitions ou toutes autres manifestations.
Enfin je remercie de tout mon cœur mon équipe du CoDir et du bureau qui a travaillé 
énormément et avec passion, c’est une équipe formidable, nous avons souvent débattu, nous
n’avons pas toujours été d’accord mais nous sommes toujours restés soudés et avons su 
trouvé un consensus pour l’intérêt du club et de nous tous.
Personnellement j’ai pris beaucoup de plaisir à exercer ma fonction et l’accueil qui m’a été 
réservé par la majorité d’entre vous depuis deux ans m’a vraiment aidé pour donner le 
meilleur de moi-même et continuer l’œuvre des anciens présidentes et présidents afin de 
contribuer à bonifier ce magnifique écrin qu’est le golf de Montal.
Merci.

Je vous remercie pour votre attention et vous propose de valider ce rapport moral par un 
vote à main levée si cela vous convient. => QUITUS A L’UNANIMITÉ



Rapport d’activités 202  3  
Vous retrouverez la présentation effectuée lors de l’assemblée Générales en PJ

Projet d’activités 2024
Vous retrouverez la présentation effectuée lors de l’assemblée Générales ainsi que la 
présentation des projets investissements terrain 2024 – 2025 - 2026  en PJ

Mises au vote des propositions tarifaires et du budget 2024
Vote à main levée car le vote à bulletin secret n’est pas demandé.
Votants (présents + procurations ) : 57
Exprimé : 57
Pour : 53
Contre : 4
La proposition des tarifs et du budget 2024 est adopté

Élection du nouveau Bureau
Vote à main levée car le vote à bulletin secret n’est pas demandé.
Listes candidates : 1

Président : Serge GUIEYSSE
Secrétaire : Jérôme CHAPPOUX
Trésorier : Michel LECRU
Président Commission Sportive : Didier LOTY

Vote à main levée car le vote à bulletin secret n’est pas demandé.
Votants (présents + procurations ) : 57
Exprimé : 57
Liste GUIEYSSE élue à l’unanimité

Élection du nouveau Comité Directeur
Vote à main levée car le vote à bulletin secret n’est pas demandé.7 candidats pour 7 places :
Votants (présents + procurations ) : 57
Exprimé : 57
Jean Paul LABARTHE : 57 voix
Jean LAUNAY : 57 voix
Xavier MIELVAQUE : 57 voix
Hans NEEB : 57 voix
Julien PRAMIL-MARRONCLE : 57 voix
Brigitte TUCKER : 57 voix
Michel WAZANA : 57 voix
Les 7 candidats élus à unanimité



Le mot de Serge GUIEYSSE

Mot de remerciement du nouveau Président Serge GUIEYSSE et remise du cadeau de départ 
fait à Pierre BORIE en remerciement du travail effectué suivi du "pot de cloture.

Le secrétaire Le président 
Jérôme CHAPPOUX Pierre BORIE


